

LE VRAI TROU DE LA SECU

Des chiffres qui font réfléchir....

50 secondes de lecture pour une info à couper le souffle

Dorénavant, sur une consultation médicale, nous devons verser un Euro non remboursé de notre poche.

Nous allons être hyper contrôlés lors de nos arrêts maladie,
Nous devons consulter un généraliste avant de voir un spécialiste.
Pour tout traitement de plus de 91 euro, nous en sommes de *18 euro* de notre poche.

Les FRANCHISES prévoient une « taxation » de 0.50 € par BOITE de médicaments... 1 € par consultation... 2€ par transport sanitaire

Toutes ces mesures (et d'autres à venir) ont été élaborées par nos têtes pensantes afin de réduire le soi-disant « trou de la Sécu »

Ce fameux trou de 11 milliards d'Euro existe-t-il vraiment ? Ce qui suit peut en faire douter :

Une partie des taxes sur le tabac, destinée à la Sécurité Sociale, n'est pas reversée : manque à gagner pour la Sécu - 7,8 milliards

Une partie des taxes sur l'alcool, destinée à la Sécurité Sociale, n'est pas reversée : manque à gagner pour la Sécu à 3,5 milliards

La partie des primes d'assurances automobiles destinée à la Sécurité Sociale n'est pas reversée : manque à gagner pour la Sécu à 1,6 milliards

La partie de la taxe sur les industries polluantes destinée à la Sécurité Sociale n'est pas reversée : manque à gagner pour la Sécu à 1,2 milliards

La part de TVA destinée à la Sécurité Sociale n'est pas reversée : manque à gagner pour la Sécu à 2 milliards

Retard de paiement à la Sécurité Sociale pour les contrats aidés à 2,1 milliards

Retard de paiement par les entreprises à 1,9 milliards

En faisant une bête addition, on arrive au chiffre pharamineux de 20,1 milliards d'Euro... et a un excédent possible de ... 9 milliards d'Euros !

(Ces chiffres sont issus du rapport des comptes de la Sécu pour 2003)

7 MILLIONS DE PERSONNES VIVENT EN FRANCE, EN DESSOUS DU SEUIL DE PAUVRETE ...

...Entre 2004 et 2005 la France passe d'un taux de pauvreté de 11.7 % en 2004 à 12.1 %

...En 2005 22 % d'entre elles n'ont pas de couverture santé. Les individus non couverts sont deux fois plus nombreux à ne pas avoir consulté de médecin au cours des douze derniers mois. (INSEE 2007).